

兵庫県保険医協会北阪神支部

—新春政策研究会のご案内—

消費税増税と医業経営



講師 協会副理事長・税務経営部

吉岡 正雄 先生

日時 2014年1月18日(土) 17:00 ~ 18:20

会場 がんこ宝塚苑 (宝塚市栄町 3-3-15 TEL:0797-85-8188)

懇親会 18:30 ~ (於・同上 参加費:5000円+お飲み物代)

安倍政権は来年4月に消費税を5%から8%に増税することを打ち出しました。2015年には10%への引き上げも計画しており、景気を冷え込ませる懸念があります。

医療機関は、保険診療で患者さんから消費税を受け取りますが、医療機器、医療材料・介護材料など仕入れに係る消費税を「損税」として負担しています。「損税」は医業経営を圧迫し、結果として患者さんに良質の医療を提供する機会に支障を及ぼしています。消費税のさらなる引き上げは、医療機関経営と地域医療に多大な影響を与えます。

消費税増税の問題点と医療への影響について税務経営部担当副理事長の吉岡正雄先生からお話いただきます。

研究会終了後は懇親会を予定しております。あたたかい鍋を囲みながらのざっくばらんな会です。お気軽にご参加ください。

※お問い合わせは、北阪神支部担当事務局 (Tel 078-393-1807) 小西・小川・横山まで



JR・阪急宝塚駅から徒歩5分

(切り取らずに返信ください) 【 F A X 返信 】 078-393-1802

■ 1月18日(土)北阪神支部・新春政策研究会に

・出席します () 名 ※人数をお知らせください
※お申し込みいただいた方には詳しい地図をお送りします

地区

お名前

医療機関名

兵庫県保険医協会

北阪神支部 ニュース

2013年12月15日号 No.231

発行者 兵庫県保険医協会北阪神支部
支部長 中井通治

〒650-0024 神戸市中央区海岸通1-2-31
神戸フコク生命海岸通ビル5階

☎(078)393-1801 FAX(078)393-1802

http://www.hhk.jp/

第84回評議員会

国民生活と皆保険の危機

谷口紀善評議員が発言

協会は11月17日、協会会議室で第84回評議員会を開催。北阪神支部からは谷口紀善先生(伊丹市)、また、金川清人先生(宝塚市)も保険医新聞への投稿について発言した。谷口先生の発言要旨を紹介する。

消費税増税は、社会保障制度との一体改革として、先の野田総理と今の安倍総理が、やろうとしたことだ。身を切る改革をということだったが、政権をとったらまったく曖昧にしている。多くの国民はそのやりとりを忘れていて。安倍総理は、オリンピック招致のために、福島原発の汚染水は完全にブロックされていると国際的な場で発言したが、実際はどうか。東電も散々儲けてきたのだから、あらゆる財産をなげうってでも、被害者に補償すべきなのに、結局、国費で賄うことが決まった。すなわち税金であり数兆円かかり、全国民一人当たり3万円かかる。大企業優遇策ばかりで、中小企業や国民は増税ばかりで、給与は上がらず、切りつめて生活をしている。軽自動車にも増税するとしている。



谷口紀善評議員

消費税では、近くに調剤薬局がなく院内処方している場合、薬の仕入れ時には消費税負担が発生し、損税になっている。

TPPについて、世間では農業のことばかりいっているが、世界に誇る国民皆保険医療が危機に瀕している。かつてクリントン大統領も、国民皆保険を導入しようとしたができなかった。金持ちだけがよい医療が受けられることにならないか。安倍自民党とどのように対峙していくのか執行部にたずねたい。

第22回日常診療経験交流会 参加記

協会は「日常診療～思いえがく夢」をメインテーマとして10月27日、神戸市産業振興センターで第22回日常診療経験交流会を開催。北阪神支部から参加した川村雅之副支部長、工藤大八郎先生の参加記を紹介する。

情報ネットワーク企画
患者本位のIT化へ向けた取り組み



院内IT化を説明する高田副議長(淡路支部)(手前)と広川理事(西宮支部)

情報ネットワーク部企画は、例年通り展示とランチョンセミナーの2本立て。

医科は昨年と同じく、院内IT化へのMacの応用。昨年までの新田先生に代わり、高田先生が担当した。

歯科の方は私が担当。自作の歯科の介護保険請求ソフト、「りょうかんサン」。展示は、昨年と違ってB分科会と会場が入れ替り、人通りも多い場所で、観客は増えた。その反面、ランチョンは残念ながら参加者は少なく、もったいない気がした。むしろ展示会場を離れるのではなく、大型モニターで行った

方が展示内容も続けて説明できる分、有利なのではないかという反省も出ている。

さて、ランチョンでの内容は、まず私がリニューアルされた保険医協会のホームページの紹介と、私が開発した歯科向けの介護報酬請求ソフト「りょうかんサン」の操作を説明。その後、高田先生が安価な電子カルテの紹介と iCloud やサイボウズを使っての、訪問患者のデータ共有を紹介した。これは若い先生にぜひ聞いてほしい内容。医療費削減のための電子請求より、よほど患者本意のIT化だから。

【伊丹市・歯科 川村 雅之】

「あなたとわたしの展示会」 バラエティ豊かな作品ずらり



バラエティ豊かな作品が並んだ

保険医協会会員の皆様は、日常診療経験交流会に行ったことはありますか?会員の家族、スタッフなら、誰でも無料で参加できます。

まず、受付で各地の特産品があたるクジ(ちなみに私はベルギービールがあたりました)と、各分科会の資料をもらいます。

分科会では、いろいろな先生方の面白い話や、ためになる話が聴けます。

展示コーナーでは、会員のいろいろな作品、医院新聞、パソコンソフトなど、バラエティに富んだ出展がされています。

(3面につづく)

(2面につづき)

私が日常診療経験交流会に参加したのは、4年前からですが、毎年楽しみにしていることがあります。協会では、そば打ちで有名な、三田の福田俊明先生の丹波焼の陶芸作品です。今年はお地蔵さんと、大皿でした。非常に良かったです。また来年も楽しみにしております。

また、今回は9月15日、神戸市中央区でおこなわれました、文化部陶芸体験に参加された会員、ご家族、スタッフの方々の作品が、数多く出展されておりました。

子どもたちのカワイらしい作品や、手形など、バラエティ豊かな作品で非常によかったです。また来年も、このような企画がされることを切に願います。

【伊丹市・歯科 工藤 大八郎】



第317回幹事会だより

12月5日(木)伊丹市立産業・情報センター 参加:5人

- ◆北阪神支部の会員数と組織率
11/30現在 医科325人(71%)、歯科168人(52%)
- ◆医療をめぐる情勢と運動対策
来春の診療報酬改定、強行採決された特定秘密保護法について議論した。
- ◆当面の支部活動
2014年1月18日(土)がんこ宝塚苑において政策研究会を開催予定
2014年3月27日(木)伊丹シティホテル・光琳の間にて2014年度診療報酬改定研究会を開催予定。
- ◆次回の幹事会
1月18日(土)15時00分～宝塚商工会議所 特別会議室B
会員の先生方はどなたでもご参加いただけます。
お問い合わせはTEL 078-393-1805 小川・小西・横山まで

健康情報テレホンサービス

<12月のテーマ> 通話料無料 (0120) 979-451



月曜日 子どもに多い溶連菌感染症

火曜日 嚥下障害と、ムせて咳き込む誤嚥

水曜日 誤嚥の原因とその防止策

木曜日 冬の感染性胃腸炎の話

金土日 くも膜下出血の話

年末年始 日常動作と腰痛ー美しく華やかなフォームで毎日!-

※テレホンサービスは、協会ホームページでもご覧いただけます。既放送分も掲載しています。

<http://www.hhk.jp/>